

Polsek Ciemas Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis, Bhabinkamtibmas Sosialisasikan Keamanan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.PROMEDIA.CO.ID

Jan 9, 2025 - 10:54



Polsek Ciemas Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis, Bhabinkamtibmas Sosialisasikan Keamanan Masyarakat

Ciemas, Sukabumi – Polsek Ciemas melalui kegiatan Door to Door System (DDS) dan Patroli Dialogis, mengedukasi masyarakat tentang pentingnya

menjaga keamanan lingkungan. Kegiatan ini berlangsung pada pukul 10.00 WIB di Balai Desa Ciwaru, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi.

Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., dalam laporannya menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polsek dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga ketertiban. "Kami ingin memastikan masyarakat Desa Ciwaru tetap aman dan kondusif. Kami mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan," ungkap AKP Deni Miharja.

Kegiatan dimulai dengan dialog dan berbagi informasi antara Bhabinkamtibmas Desa Ciwaru, Briptu Ristian Septa Hidayat, S.H., dan staf kecamatan setempat. Dalam kesempatan tersebut, Briptu Ristian mengingatkan tentang pentingnya menggunakan nomor kontak layanan informasi dan pengaduan kepolisian untuk mempermudah komunikasi antara masyarakat dan pihak kepolisian.

Beberapa himbauan kamtibmas juga disampaikan, di antaranya ajakan untuk aktif melaksanakan kegiatan pos kamling sebagai upaya pencegahan tindak pidana, serta kewaspadaan terhadap kejahatan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk memastikan anak-anak remaja sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB agar terhindar dari potensi bahaya, seperti tawuran atau kejahatan jalanan.

Kapolsek Ciemas menegaskan, "Kami berharap kerja sama yang baik antara Polsek dan kecamatan dapat terus terjalin untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Desa Ciwaru." Selama kegiatan berlangsung, situasi di lokasi tetap kondusif dan tertib, dengan masyarakat yang sangat antusias menerima himbauan yang diberikan.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam menjaga ketertiban dan menciptakan rasa aman di tengah masyarakat.